

Der Tote Winkel

Am Montag, 25. Februar hatten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule J.W.v.Goethe die Möglichkeit Erfahrungen zum Toten Winkel zu sammeln. Der Landesverband der Handwerker hat diese Initiative gestartet. Ein Lastwagen kam auf das Schulgelände und ein Experte erklärte den Kindern was ein Toter Winkel ist und warum er so gefährlich ist. Die Klassen stellten sich dann so auf, dass eine ganze Schulklasse im Toten Winkel „verschwand“. Jedes Kind durfte in die Fahrerkabine steigen und selbst in den Spiegel schauen, um diese Erfahrung zu machen



Ziel dieses Projektes ist es, das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler für Gefahren im Straßenverkehr zu schärfen.

Folgende Informationen wurden den Kindern vermittelt:

- Niemals rechts an einem Lkw oder Bus vorbeigehen oder mit dem Fahrrad vorbeifahren.
- Sich niemals zu knapp vor den Lkw oder Bus hinstellen, der Fahrer kann hier niemanden sehen!
- Einen Sicherheitsabstand zum Lkw oder Bus einhalten!

Alle Schülerinnen und Schüler zeigten sich sehr interessiert und arbeiteten begeistert mit.

Margit Egger